
Editorial 

 

Estimado/a lector/a: 

En el editorial anterior de nuestra revista SV escribí: ¡Es NUESTRO 
cumpleaños! El pastor alemán y su asociación cumplen 125 años. 

El 22 de abril de 2024, se rindió homenaje al fundador de la raza 
Pastor Alemán y de la Asociación para Perros Pastores Alemanes 
(Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V.), al Capitán de 
Caballería Max von Stephanitz, depositando una corona en el 
cementerio Trinitatis en Dresde. Y si les animé a tomar el 125o 
aniversario como una buena oportunidad para reunirse más 
estrechamente como gran familia SV, eso es exactamente lo que 
ocurrió el 22 de abril de 2024. Durante la ceremonia de depósito de la 
corona y la posterior reunión amistosa, compartieron amigos del 
pastor alemán de Alemania y del extranjero. Estoy segura de que al 
Capitán de Caballería le hubiera agradado la armonía y la 

camaradería. También varios cuadrúpedos estuvieron en su tumba y le rindieron homenaje.  Uno 
tenía la impresión de que ellos entendían el significado especial de este lugar. 

El objetivo de cría que Max von Stephanitz formuló hace 125 años sigue siendo válido, hoy como 
entonces: «La cría de pastores alemanes es la cría de perros de trabajo.» Para mí, personalmente, 
fue un momento muy especial rendir homenaje al primer presidente de SV. Como la persona que 
hoy en día determina los caminos de nuestra asociación, en mi mente le prometí que voy a 
proteger la obra de su vida y haré todo para dejarla todo preparada para el futuro. 

¡Mi especial agradecimiento a cada uno de los que hicieron de este día algo especial! 
Especialmente a la dirección del grupo del estado federal de Sajonia, del grupo local de Dresde, 
mis compañeros de la asociación presentes, así como a la oficina principal de SV por la excelente 
preparación y el apoyo durante la ceremonia. 

Queremos seguir celebrando nuestro 125o cumpleaños con ustedes. !Hagamos del 2024 el año del 
pastor alemán! Esta maravillosa raza de perros merece volver a estar en el centro de atención. 

¿Y qué más aconteció? Resumido brevemente: !mucha política! Esta se utiliza a menudo para 
generar un ambiente negativo. Mi forma decidida de cambiar las cosas para el bien de nuestra 
asociación parece asustar a uno u otro. Sin entrar en detalles, puedo asegurarles que seguiré 
adelante con determinación en el camino por nuestro pastor alemán. Mi objetivo está claramente 
definido: El pastor alemán debe volver a ganar popularidad. Este perro fantástico debe ser sacado 
de la crítica pública. Nuestros criadores deben encontrar otra vez más interesados para sus 
cachorros, si no, la cría seguirá disminuyendo. Para evitar esto, necesitamos cambios y es nuestra 
obligación ponerlos en marcha. Esto se aplica tanto a la cría como al entrenamiento. La junta 
directiva de SV, en particular los directores especializados de ramas y sus gremios, están llamados 
a abordar los problemas conocidos. Recordemos: «El secreto de poder es querer.» Es decir, es 
nuestra tarea emprender el cambio de tendencia. Empecemos con esto ahora. Como presidenta de 
SV, procedo con determinación y agradezco a cada persona que me apoye. Miro este año con 
optimismo y me alegro de verlos en uno de nuestros eventos. 

Saludos cordiales, 
 
Roswitha Dannenberg, 
Presidenta SV 

 


